



Ocho personas vinculadas al Estado Islámico detenidas en EE UU

- Peter van Halteren
- [13/6/2024](#)

Ocho personas procedentes de Tayikistán y vinculadas al Estado Islámico fueron detenidas en Nueva York, Filadelfia y Los Ángeles, según informaron fuentes anónimas a la agencia de noticias Associated Press el 11 de junio.

Los individuos entraron ilegalmente a Estados Unidos por la frontera sur la primavera pasada y fueron liberados por la administración de Biden después de pasar un proceso de investigación.

Ahora están a la espera de ser deportados del país mientras se encuentran bajo la custodia del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de EE UU, que realizó las detenciones mientras trabajaba con el Grupo de Trabajo Conjunto contra el Terrorismo del fbi.

Amenaza terrorista: el director del fbi, Christopher Wray, dijo en una reciente audiencia ante el Congreso que los funcionarios están "preocupados por las implicaciones terroristas derivadas de la posible identificación de vulnerabilidades en la frontera". En marzo, llamó la atención del Comité de Inteligencia del Senado sobre una red que opera en la frontera sur con "vínculos [con el Estado Islámico] que nos preocupa mucho".

En agosto de 2023, EE UU dijo que había detenido a una red que intentaba introducir clandestinamente al país a personas procedentes de Uzbekistán, y que al menos uno de sus miembros tenía vínculos con un grupo terrorista extranjero.

Crisis fronteriza: las recientes detenciones son la última prueba de que la frontera sur abierta es una maldición para la nación. Cada semana, miles de personas y numerosas organizaciones tienen la oportunidad de infiltrarse, delinquir y desatar el terrorismo en EE UU. Lo peor es que la administración de Biden lo permite deliberadamente.

Para saber por qué, lea "[La crisis fronteriza intencional](#)".